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Auxiliaire “do”
Théorie

1)L’auxiliaire “do” – Question et réponse 

L’auxiliaire  « do »  peut  être  utilisé  pour  former  des  questions et  y
répondre. Il prend alors le sens de “Est-ce que …. » dans la question, et
confirme l’action dans la réponse. 

- Do   you like chocolate ? Yes I do  .  

- Do   you do gymnastics ? No I don’t.

- Does   he have a brother? Yes he does.

2)L’auxiliaire « do » - Négation et interdiction

En plus du rôle précédant, il peut également être utilisé pour exprimer une
négation et comme ordre négatif. 

Négation : Utilisé avant un verbe à l’infinitif,  il  permet de dire « ne …

pas »

- Je ne sais pas. = I don’t     know. 

- Je ne veux pas. = I don’t want.

- Il ne chante pas. = He doesn’t sing.

Interdiction  :  Utilisé  dans  les  phrases  impératives  (=  Qui  donne  un
ordre), il peut exprimer l’interdiction « Ne … pas !». On le place devant le
verbe  à  l’infinitif.  Cette  forme  est  invariable  que  l’on  parle  à  une  ou
plusieurs personnes. 

- Ne   va pas ! = Don’t go !

- Ne   parle pas     ! = Don’t speak !

- Ne   faites pas ça ! = Don’t do that !


